

- Inicio
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Deportes
- Tendencias
- Opinión
- BETV

Nacional

Martes 07 febrero de 2017 | Publicado a las 16:33 - Actualizado a las 19:04

## Confirman nuevo caso de virus hanta: una adolescente de 13 años internada en Santiago



Francisco Saavedra | Agencia UNO

10419 Visitas

URL Corta: <http://rb.cl/fw3l>

Publicado por Carolina Reyes

¿Encontraste un error? Avísanos

Una menor de 13 años es el nuevo caso de infección por virus hanta que se registra en el país.

A través de un comunicado, la Clínica Alemana informó que "desde la noche de ayer, 6 de febrero, se encuentra hospitalizada en la Unidad de Cuidados Intensivos una menor de 13 años con diagnóstico de infección por virus hanta, transmitido por el roedor silvestre de cola larga".

"La paciente está actualmente estable y en observación para ver cómo evoluciona el cuadro que, hasta el momento, se ha manifestado principalmente con síntomas similares a los de una gripe", agrega.

"Como parte del tratamiento, recibió plasma inmune, un suero desarrollado por un equipo de especialistas de Clínica Alemana y la Universidad del Desarrollo, el que se elabora con el plasma de quienes han sobrevivido a esta enfermedad y que se administra a los pacientes para transferirles anticuerpos que controlen la multiplicación del virus y neutralicen sus efectos en el organismo", finaliza.

Hasta ahora el recinto de salud no ha precisado el lugar en el que se contagió la menor.

A este caso, se suma el de los dos jóvenes de 15 años quienes se contagiaron del virus tras participar de un campamento scout a mediados de enero en la provincia de Ñuble, situación que mantiene a un equipo epidemiológico pericando la comuna de San Carlos.

El estado de salud de los adolescentes es crítico, por lo que hace ya 24 horas los médicos decidieron añadir, a la ventilación mecánica, un equipo ECMO que permite reemplazar parcialmente la función del corazón y los pulmones.

Por esta razón, el doctor Claudio Vargas, encargado de epidemiología del Hospital de Urgencia Asistencia Pública, ex Posta Central, señaló que los primeros síntomas al contraer el virus son fiebre, cefalea y mialgia o dolor muscular, seguido de problemas gastrointestinales y dificultad respiratoria progresiva.

"Como los primeros síntomas son poco específicos, ya que se dan en muchas enfermedades como la influenza, es importante estar atentos a si se ha estado expuesto a factores de riesgo: si la persona ha visitado zonas rurales, si ha acampado, etc", precisó el profesional.

Asimismo, aseguró que pacientes con contagios confirmados deben ser internados en hospitales con camas UCI y apoyados muchas veces con ventilación mecánica entre otro tipo de respaldo, mientras su organismo combate el virus, ya que no existe un tratamiento específico.

#CLINICA\_ALEMANA #HANTA #INFECCION #REGION\_METROPOLITANA #SANTAGO #VIRUS

### Tendencias Ahora

- 782 Visitas - Comunicador italiano expulso de Chile: "No puedo comprender todo ese nerviosismo"
- 268 Visitas - Eme Bus premia con bono a sus trabajadores bomberos que combatieron incendios forestales
- 199 Visitas - Detienen a chileno en Perú por hacer graffiti en un tren de Cusco
- 151 Visitas - Antrónico Lukic le confiesa a "Jain Herrera" de Los 80 que no le molestan los memes

Nuestros comentarios son un espacio de conversación y debate. Recibimos con gusto críticas constructivas, pero nos reservamos el derecho a eliminar comentarios o bloquear usuarios agresivos, ofensivos o abusivos.

Ver los comentarios (2)

### Destacados



PPD y candidatura de Lagos en riesgo de quedar fuera por falta de militantes en refichaje



Más de 2.400 niños y adolescentes se vieron afectados por incendios forestales



Wagner pagará \$1 millón a Bomberos para no ir a juicio en caso Lito: podrá hacerlo en cuotas



A poco más de dos meses del Censo 2017: aún falta el 40% de los voluntarios



Sin medidas cautelares quedan esposas de excontroladores de Penta tras formalización



Hombre es acusado de violar y embarazar a niña de 14 años en una escuela en Puerto Varas

### + Nacional



51.959 Visitas - Mujer muere tras caer desde edificio en sector Pedro de Valdivia de Concepción



35.349 Visitas - Gobierno informa que presidenta Bachelet inició sus vacaciones en Caburgua



24.704 Visitas - Eme Bus premia con bono a sus trabajadores bomberos que combatieron incendios forestales



19.723 Visitas - Pequeña de un año muere ahogada en Lampa



16.156 Visitas - Carabiniero encerrado en su casa generó amplio despliegue policial en La Granja